

An die Mitgliedverbände des svbg

Bern, 26. März 2020

Ihr Dachverband in Zeiten der Not im Gesundheitswesen

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Die Corona-Krise trifft alle Gesundheitsberufe mit voller Wucht auf vielen unterschiedlichen Ebenen - wir wissen, Sie alle sind aufs Äusserste gefordert, als Berufsverbände, aber auch als Berufsleute in Ihrem Berufsalltag!

Der svbg als Dachverband ist für seine Mitgliedverbände auch jetzt da und aktiv, sei es für Wissens- und Informationsaustausch, Koordination von Aktivitäten, aber auch zum Fortführen anderer laufender Themen.

Was tun wir zurzeit?

- ✓ Wir führen ein systematisches tägliches Monitoring aller politischen und behördlichen Entscheide, COVID-19 betreffend, und beliefern Mitgliedverbände nach Bedarf und auf Anfrage mit Materialien für ihre Webseite.
- ✓ Vor allem zwischen jenen Berufsverbänden, deren Mitglieder ihren Beruf selbständig erwerbend ausüben können (vor allem SBK, SVDE, Logopädinnen, EVS) besteht eine enge Absprache der operativen Führungen in der Entwicklung und Umsetzung von Vorgehensempfehlungen hinsichtlich Kurzarbeit, Überbrückungskredite und Erwerbsersatzentschädigung.
- ✓ Ebenfalls werden gemeinsame Vorgehensweisen in der Kommunikation zu den Tarifpartnern entwickelt und von den betroffenen Verbänden entsprechend umgesetzt, zum Beispiel in Sachen digitale Behandlung/Beratung.
- ✓ Wir stehen Ihnen für individuelle Beratung in den genannten Themen zur Verfügung. Nehmen Sie gerne dazu Kontakt auf mit andre.buerki@svbg-fsas.ch.
- ✓ Wir schlagen vor, dass der svbg zu Ihrer Entlastung für die laufende Vernehmlassung „Änderung der KVV zur Stärkung von Qualität und Wirtschaftlichkeit“ eine Musterstellungnahme zur Verfügung stellt. Dazu und zu weiteren Fragen zu Vernehmlassungen nehmen Sie gerne Kontakt auf mit cl.galli@svbg-fsas.ch. Auch wenn Sie schon eigene Inputs haben, nehmen wir diese gerne entgegen!
- ✓ Parallel zu den Mitgliedverbänden wenden wir uns dort, wo es sinnvoll ist, direkt an Kantonsärzte, Kantonsapotheken, kantonale Gesundheitsbehörden oder an den Bundesrat, so geschehen im Falle der Forderung nach Schutzmaterialien (Schutzmasken etc.). Wir benutzen dabei auch Textteile von bereits von Mitgliedverbänden verfassten Kommunikationen, um den Effekt der Botschaften zu verstärken.

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Informationen zu dienen. In dieser Krise stehen wir als Berufsverbände alle zusammen und helfen uns gegenseitig – nutzen Sie die kurzen Wege, die wir innerhalb des Dachverbandes haben!

Mit herzlichen Grüssen

Claudia Galli, Präsidentin



André Bürki, Geschäftsführer

